



Club Update March 31, 2026

Mise à jour du club 31 mars 2026

	Upcoming Dates	Prochaines dates
April 1 avril	Deadline – Para Elite and Elite Head Coach Additional Funding	Date limite – Financement supplémentaire pour les entraîneurs en chef des équipes Para Elite et Elite
April 3-4 avril	Elite LC Easter Training – qualifiers, Saint John NB	Stage de Pâques Elite parcours long – qualifiés, Saint John, NB
April 6 avril	Registration Deadline – DEVO Camp Woodstock	Date limite d'inscription – Camp DEVO à Woodstock
April 11 avril	Premier 4 hosted by NES, Edmundston, NB	Tournoi Premier 4 organisé par NES, Edmundston NB
April 12 avril	Premier 4 hosted by SSC, Sackville, NB	Tournoi Premier 4 organisé par SSC, Sackville NB
April 13 avril	Registration Deadline – Atlantic Prospect Training (qualifiers to be determined after ECC results)	Date limite d'inscription – Stage de sélection de l'Atlantique (les qualifiés restent à déterminer après les résultats de l'CCE)
April 19 avril	DEVO Camp – South Region (CNBO, CVAC, FAST, FYIG, SSC, TIDE, SSAC, WVST), Woodstock, NB	Camp DEVO – Région Sud (CNBO, CVAC, FAST, FYIG, SSC, TIDE, SSAC, WVST), Woodstock, NB
April 18 or 19 avril	DEVO Camp – North Region (AQUA, BLAST, CNS, LES, LOC, MWC, NES) – to be confirmed	Camp DEVO – Région Nord (AQUA, BLAST, CNS, LES, LOC, MWC, NES) – à confirmer
April 20 avril	Registration Deadline – NG/HP Trip Halifax, NS	Date limite d'inscription – Voyage NG/HP à Halifax, NÉ
<u>Staffing Update</u> As Robin has moved to the position of Technical Director full time, we are pleased to announce that Jill Ramsey will take on the role of Executive Director for SNB. Many of you already know Jill as she has held this position with SNB previously and she is excited to be back with us! Jill will be working $\frac{3}{4}$ time in this position and you can reach her by emailing jill.ramsey@swimnb.ca or phone 506-470-8834 Paula Stewart will continue to support staff in a volunteer capacity and chair the Technical Committee. Paula can be reached by email at paula.stewart@swimnb.ca		<u>Mise à jour concernant le personnel</u> Robin ayant pris ses fonctions de directrice technique à temps plein, nous avons le plaisir d'annoncer que Jill Ramsey assumera le poste de directrice générale de NNB. Beaucoup d'entre vous connaissent déjà Jill, puisqu'elle a déjà occupé ce poste au sein de NNB, et elle est ravie de revenir parmi nous! Jill travaillera à temps partiel (trois quarts de temps) à ce poste et vous pouvez la joindre par courriel à l'adresse jill.ramsey@swimnb.ca ou par téléphone au 506-470-8834 Paula Stewart continuera à soutenir l'équipe à titre bénévole et à présider le comité technique. Vous pouvez joindre Paula par courriel à l'adresse paula.stewart@swimnb.ca



Club Update March 31, 2026

Mise à jour du club 31 mars 2026

Robin Ferdinand	Jill Ramsey
Technical Director	Executive Director
Full Time	¾ Time
Robin.ferdinand@swimnb.ca	Jill.ramsey@swimnb.ca
info@swimnb.ca	info@swimnb.ca
Meets & Meet Calendar	Communication
Coach Compliance	Website
Coach Development	Registration
Camps & Trips	Financial
Athlete Development	Board & Governance
Social Media – Technical	Officials
Provincial Records	Clubs
Awards – Swimmer	AGM
Strategic Plan – Technical	Awards – Non Swimmer
Swimmer ID Lists	Social Media – non Technical
Time Standards	Funding
	Strategic Plan – Admin

SNB Scholarship Recipients

SNB received 8 applications for the 2025-2026 Scholarship. Thank you to our committee (listed below) for reviewing & scoring each application. We are thrilled to announce the recipients:

Camden Reid, UNB
Céline Després, CNBO/MUN

Scholarship Review Committee Members:

Jonathon Edwards, SNB Board Member
Mike Smith, SNB Board Member
Mike Hussey, SNB Treasurer
Brenna Maddalena, SSC/MTA
Pascale Comeau, CNS

Sir Max Aitken Pool – Fredericton

As you may be aware, UNB asked the City of Fredericton for more funding to keep the SMA pool open until a new facility in Fredericton is built. The City of Fredericton voted to reject the request but to continue talks with UNB to come to an agreement to keep the pool open.

On behalf of our members who use the SMA facility,

Robin Ferdinand	Jill Ramsey
Directeur technique	Directrice générale
Temps plein	À temps partiel
Robin.ferdinand@swimnb.ca	Jill.ramsey@swimnb.ca
info@swimnb.ca	info@swimnb.ca
Compétitions et calendrier des compétitions	Communication
Conformité des entraîneurs	Site web
Formation des entraîneurs	Inscription
Stages et séjours	Finances
Développement des athlètes	Conseil d'administration et gouvernance
Réseaux sociaux – Aspect technique	Officiels
Records provinciaux	Clubs
Récompenses – Nageurs	Assemblée générale annuelle
Plan stratégique – Aspect technique	Récompenses – Non-nageurs
Listes d'identification des nageurs	Réseaux sociaux – Non technique
Normes de temps	Financement
	Plan stratégique – Administration

Lauréats de la bourse SNB

La NNB a reçu 8 candidatures pour la bourse 2025-2026. Nous remercions notre comité (dont la liste figure ci-dessous) d'avoir examiné et noté chaque candidature. Nous sommes ravis d'annoncer les lauréats:

Camden Reid, UNB
Céline Després, CNBO/MUN

Membres du comité d'évaluation des candidatures à la bourse :

Jonathon Edwards, membre du conseil d'administration de la NNB
Mike Smith, membre du conseil d'administration de la NNB
Mike Hussey, trésorier de la NNB
Brenna Maddalena, SSC/MTA
Pascale Comeau, CNS



Club Update March 31, 2026

Mise à jour du club 31 mars 2026

SNB has written a letter of support, addressed to the City and UNB, encouraging them to come to an agreement to keep the pool open. This letter was copied to Municipal, Provincial and Federal levels of government and the clubs who use this facility.

Premier 4 Edmundston (NES)

As we were unable to find a host for the Central Region for the Premier 4, those swimmers are invited to attend the meet in Edmundston. Please contact their meet manager to register your swimmers (Meetmanager.nes@gmail.com).

Recently Sanctioned Meets

- Premier 4 – NES

Upcoming Camps/Trips

Qualifiers for all camps/trips will be sent a registration form via email. Additionally, the registration forms will be added to our website.

- **Elite Easter Training Camp** – April 3-4 Saint John – qualifiers (SNB Elite and SNC ID'ed athletes).
- **DEVO Camp (Southern Regions)** in Woodstock April 19 – qualifiers on website. Registration Deadline April 6
- **DEVO Camp (Northern Regions)** in Bathurst *to be confirmed* – qualifiers on website
- **Atlantic Prospect Camp** May 8-10 – qualifiers Top 4 male and female in NB. Selection 1: Elite/Trials Qualified and 18U, Selection 2: 18U Highest total AQUA points total of top 2 (LC) events this season. Qualifiers will be announced after ECC and sent a registration form. Registration Deadline April 13
- **May 9 – Skills & Drills camp**, Moncton. Selection criteria for this camp to be confirmed. qualifiers to be determined
- **NextGen/HP May 22-24** – Halifax – qualifiers list on the website. List will be updated after ECC and NBLCC. Registration deadline is April 20

Piscine Sir Max Aitken – Fredericton

Comme vous le savez peut-être, l'UNB a demandé à la ville de Fredericton un financement supplémentaire pour maintenir la piscine SMA ouverte jusqu'à la construction d'une nouvelle installation à Fredericton. La Ville de Fredericton a voté contre cette demande, mais a décidé de poursuivre les discussions avec l'UNB afin de parvenir à un accord pour maintenir la piscine ouverte.

Au nom de nos membres qui utilisent les installations de la SMA, le NNB a rédigé une lettre de soutien, adressée à la Ville et à l'UNB, les encourageant à parvenir à un accord pour maintenir la piscine ouverte. Cette lettre a été transmise aux administrations municipales, provinciales et fédérales, ainsi qu'aux clubs qui utilisent ces installations.

Premier 4 Edmundston (NES)

Comme nous n'avons pas réussi à trouver d'organisateur pour la région du Centre pour le Premier 4, les nageurs concernés sont invités à participer à la compétition à Edmundston. Veuillez contacter le responsable de la compétition pour inscrire vos nageurs (Meetmanager.nes@gmail.com).

Compétitions récemment approuvées

- Premier 4 – NES

Camps/voyages à venir

Les athlètes qualifiés pour tous les camps/voyages recevront un formulaire d'inscription par e-mail. De plus, les formulaires d'inscription seront ajoutés sur notre site web.

- **Camp d'entraînement d'élite de Pâques** – 3-4 avril à Saint John – athlètes qualifiés (athlètes identifiés NNB Elite et NC).
- **Camp DEVO (régions du Sud)** à Woodstock, 19 avril – critères de sélection sur le site web. Date limite d'inscription: 6 avril
- **Camp DEVO (régions du Nord)** à Bathurst à *confirmer* – critères de sélection sur le site web
- **Camp des espoirs de l'Atlantique**, 8-10 mai – critères de sélection: les 4 meilleurs hommes et



Club Update March 31, 2026

Mise à jour du club 31 mars 2026

Funding – Para Elite Athletes & Elite Coaches

Just a friendly reminder that the deadline to request additional funding is April 1. All Elite Para Athletes and Elite Coaches have received this information already.

Registration Fees

Effective April 1, Swimming Canada and Swimming NB registration fees will be automatically discounted by 50% for the remainder of the swim season.

Swim A Thon

The Swim A Thon is a great way for Clubs to fundraise combined with a fun team activity. Now is the time to start planning your Swim A Thon. See attached for more information. <https://www.swimming.ca/swim-a-thon-online/>

femmes du Nouveau-Brunswick. Sélection 1 : Élite/Qualifiés aux essais et 18U, Sélection 2 : 18U ayant obtenu le total de points AQUA le plus élevé lors des 2 meilleures épreuves (parcours long) de la saison. Les qualifiés seront annoncés après l'CCE et recevront un formulaire d'inscription. Date limite d'inscription : 13 avril

- **9 mai – Camp d'entraînement technique,** Moncton. Critères de sélection pour ce camp à confirmer. Les qualifiés seront déterminés
- **NextGen/HP du 22 au 24 mai** – Halifax – liste des qualifiés sur le site web. La liste sera mise à jour après l'CCE et le Championnats du Nouveau-Brunswick en grand bassin. La date limite d'inscription est le 20 avril

Financement – Athlètes para-élite et entraîneurs d'élite

Nous vous rappelons que la date limite pour demander un financement supplémentaire est fixée au 1er avril. Tous les athlètes para d'élite et les entraîneurs d'élite ont déjà reçu cette information.

Frais d'inscription

À compter du 1er avril, les frais d'inscription auprès de Natation Canada et de Natation NB bénéficieront automatiquement d'une réduction de 50 % pour le reste de la saison de natation.

Nage A Thon

Le Nage A Thon est un excellent moyen pour les clubs de collecter des fonds tout en organisant une activité d'équipe ludique. C'est le moment de commencer à planifier votre Nage A Thon. Voir le document ci-joint pour plus d'informations.

<https://www.swimming.ca/fr/nage-o-thon-en-ligne/>